

## **Marienschule Offenbach:**

# **Kulturabend der Marienschule – ein voller Erfolg!**

**Ein abwechslungsreiches Programm mit Orchester-, Band-, Gesangs-, Tanz-, Sport- und Modenschaubeiträgen sowie internationale kulinarische Genüsse unter dem Motto „Rund um die Welt“ sorgten für eine unvergessliche Atmosphäre.**

*Von Pfarrvikar Anton Lucaci  
10. Sept. 2024*



„Der Kulturabend der Marienschule bringt Schülerinnen, Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und Freunde der Marienschule zusammen“, brachte Schulleiter Markus Tumbrink den Charakter des Festes auf den Punkt. Er freute sich, darüber hinaus auch Ehemalige sowie Vertreter der katholischen Kirchengemeinde, des Schulträgers und der Stadt Offenbach begrüßen zu können.

Nach einer fünf-jährigen Zwangspause war die Vorfreude auf den Abend riesig. Noch größer war aber die Freude darüber, dass alle Mühen der Vorbereitungen belohnt wurden: Mit annähernd 2.000 Besucherinnen und Besuchern war der Abend quasi ausverkauft. Dass auch beim letzten Programmpunkt des Abends, der Lehrerband, noch ausgiebig mitgesungen und gefeiert wurde, konnte als Kompliment für den gesamten Abend verstanden werden. Nach Hause zu gehen, das kam einfach nicht in Frage.

Zu abwechslungsreich und auf einem erstaunlichen Niveau bewegten sich die Darbietungen der Schülerinnen und der Lehrkräfte mit ihren Orchester-, Band-, Gesangs-, Tanz-, Sport-, oder Modenschaubeiträgen. Auch die internationalen kulinarischen Angebote wussten die Menschen unter dem Motto „Rund um die Welt“ zu locken.

Die Vorsitzende des Schulelternbeirats Ena Kube betonte den „Dreiklang aus Schülerinnen, Eltern und Lehrkräften“, der den Erfolg des Abends ermöglichte. Zusammen mit dem Vorsitzenden des Fördervereins der Marienschule; Steffen Bogdahn, war sie sicher, dass man das Spendenziel des Kulturabends, die Finanzierung einer neuen Bühnenbeleuchtung, erreichen werde.

In Erinnerung bleiben wird in jedem Fall die herausragende Atmosphäre des Abends, den so manche Eltern zusammenfassend als beeindruckend bezeichnet haben.

*Christian Dubb, Rektor i.K*